

思い出のおにぎり

福山市立誠元中学校

一年

早川

拓真

猛暑が襲う日本の夏、楽しい夏休みが始まろうとしている。だが、今年の夏もあまり楽しめなさそうだ。先生から渡される大量の夏休みの課題と通知表。地獄だ。通知表なんて目を向ける気にもならない。

疲れて学校から帰ると無性にお腹が空く。ストレスがたまるとたくさん食べたくなる。

これは僕だけに限つたことではないだろう。家に帰つて炊飯器をのぞいてみると大量のご飯が残つていた。ちょうどお腹がすいていたので炊飯器からご飯をすくつておにぎりを作つた。うまく三角形にするのはなかなか難しい。ようやく出来上がつたおにぎりは、不格好だつたけど、なんだかおいしかった。自分で作つたおにぎりだからよりおいしいのかもしれない。

その時ふと、祖母のこと思い出した。

学校低学年のころ、放課後児童クラブから帰ると僕は祖母の家に行っていた。帰ってくると机の上にきれいな三角形のおにぎりがお皿の上においてあった。祖母が、「お腹、空いてるでしょう。」と優しい声で食べさせてくれた。すこくおいしかった。かみしめるたびに貝のおいしさが口の中で広がった。だいたい3個くらいのおにぎりが並んでいて、その中に入っていたのはいつも違っていた。小さな僕をたくさん人衆

しませるためだ。その思いは小さな僕でも感じられるものだった。

中学生年・高学年にになると僕は祖母に反抗するようになった。祖母は元教師ということもあり、物言いがすごく嫌味たうしくて話が長い。それにつきも僕は反抗していく。でもすぐに仲直りして、おにぎりを作ってくれた。小学生6年生になると僕は祖母の家によらずに、家に帰るようになつた。しかし、祖母は家が近いこともあって配してくれること

と もあつた。そし て、來 てく れるたびに おにぎりをくれた。

そんなこども思 い出しながら僕は自 分で作

つた不格好なおにぎりを食 べてい た。ふと祖

母に会 いたくなつた。元気だろ うか。ここ4

ヶ月会 ていな い。おにぎりを食 べ終わ

つたらすぐば祖母の家にかけだした。祖母は

あいも変わら ず元気だつた。僕は祖母にあり

がとうこ伝 えたか つた。小さなかろにお世話

になつたとい う感謝の気持ちを込めて、一水

からもよろしくとい う気持ちを込めてありが

とい う言葉を伝 えたか つた。今まで照れくさ

くてなかなか伝 えられなかつたその言葉。今

日こえは、今日こえは、こう思つて いた。

「ありがと う。」

僕が発 した小さな小さな声は届かず に消

えた。代わりに響 いた祖母の懐かしいあの声、

「おにぎりで きたよ。」

僕の声をかき消すかのよう なそのはつきりし

た声に、僕は思 わず、

一
うん。

という言葉しか出てこなかつた。

本当は僕のかき消された小さな言葉は祖母に届いていたのかかもしれない。そんなことを思いながら祖母の作ってくれた、きれいな三角形のおにぎりを一口。また一口と食べたら、祖母の作ってくれたおにぎりは今日もおいしかった。

残暑残る中、祖母は静かに息を引きとつた。何のお別れも言えなかつた。あの時、一人な時、感謝の言葉を伝えればよかつたといつた。大好きだった祖母を僕は忘れないだろう。絶対に。永遠に。